



2学年 修学旅行

10月25日～28日 3泊4日

～ 広島 大崎上島 大阪 京都 ～

1日目 広島平和記念公園では各クラス2班に分かれ、ガイドさんの案内のもと平和学習を行いました。そのあと全員で平和記念セレモニーを行い、千羽鶴を奉納してきました。



2日目 竹原港から船で30分。瀬戸内海に浮かぶ島「大崎上島町」に民泊。カヤック・みかんの収穫・釣りなど、島ならではの体験をしました。



3日目 昼頃、ユニバーサルスタジオに到着し、様々なアトラクションを夜遅くまで楽しみました。友達と歓喜し忘れない時間を過ごすことができました。



4日目 最終日！班ごと事前考えたルートで京都の観光をしました。世界文化遺産の清水寺を中心にお参りし、そのあと三年坂付近で買い物やグルメを楽しみました。



2年生 酒井 斗輝 さん
原爆の被災地である広島市の原爆ドームを訪れました。映像で見た光景と実際では全く印象が違い、目の当たりにして、ただただ悲しい気持ちが沸き上がりました。今回の修学旅行で原爆の恐ろしさや悲惨さを改めて学ぶことができました。これから生きていく中で、決して忘れられない経験となり、平和学習をより深めることができました。

3学年 探究学習

2月3日(土)3年生は地域とつながることをテーマに『たつこうぶちマルシェ』を開催しました。地域の飲食店や大道芸人の方々のご協力をいただき、食料品の販売や体験型のイベントを行いました。当日は多くの地域住民の方々にご来校いただき賑わいました。また、校内で呼びかけを行い、不要になった衣類などを集め、フリーマーケットも行いました。売上金は全額能登半島地震義援金として寄付させていただきました。



～地域と繋がる～ 2024
たつこうぶちマルシェ 2月3日(土)曜日
10:00～15:00
開催地 辰野高等学校 (第一体育館+北校舎)

おいしい・楽しい・これ欲しいが
たくさん集まっています！

- からあげピリ
- はしほみの実
- 甘酒屋ans
- 辰野製パン
- おやつcafe心齋
- ローゼンバウアーショップ Estelアステル
- 丹波野こまの店
- かつ井屋まっくぼ

この他に体験コーナーやフリーマーケットや様々なイベントもあります！！

主催：辰野高等学校 三学年生徒
〒399-0428 長野県上伊豆郡辰野町大字伊豆屋344-2
☎0564(3)7718 0564(4)1901
@tatsuno_koushoku アカウント名：辰野高校ふもろん 7010602002

2022年度にスターとした普通科のコース制は、辰野町や地域の方々をはじめ多くのおみなさまにご協力いただき、ますます学習のフィールドを広げています！

学際探究コース

活動内容

高大連携授業、SDGsの取り組み、異文化交流(台湾、米国)、日本文化の紹介、ビデオレター、実用英語検定受験など

連携機関

信州豊南短期大学、JOCA(青年海外協力隊)、辰野町まちおこし協力隊、台湾・アメリカの学校など

2年生 林在珠さん

『Open the world door』

私たちは英語や海外の文化、日本との違いを中心に学んでいます。英語でのスピーチ練習や台湾の方々やオンラインで交流するなどの実践、それに加えて本場の餃子作りや信州豊南短期大学の出前授業といった多様な授業が行われています。様々な観点から海外を知ることができる楽しいコースです。



地域探究コース

活動内容

SDGs学習(地元企業、地域創成)、辰野町ゼロカーボンアクション2023、小野酒造蔵開きイベント企画など

連携機関

辰野町、一般社団法人ミライケ、キャリア教育ファシリテーター、SDGsファシリテーターなど

2年生 中谷 玲緒さん

辰野町ゼロカーボンアクション2023に参加しました。この活動を多くの方に知っていただけるようにクイズラリーを企画しました。当日はカードやお菓子が足りなくなるほど多くの方々にご参加いただき、興味や関心をもっていただくことができるととてもうれしく思いました。



スポーツ探究コース

活動内容

スポーツ実践(プロ経験選手指導)、トレーナー概論、心肺蘇生、スポーツクラブ経営理念、荒神山スポーツフェスティバル運営サポートスタッフなど

連携機関

松本山雅FC、VC長野トライデント、信州プレイブウォリアーズ、リュニオ辰野、相澤病院など

2年生 北 彩乃さん

辰野西小学校との交流で小学生にダンスを教えに行きました。最初は緊張して教えられるか不安でしたが、小学生から積極的にコミュニケーションを図ってくれ、楽しそうに覚えてくれたので、私もリラックスして一緒に楽しむことができました。最後に一生懸命に発表する姿を観て、またやってみたいと思いました。



生徒会 ゼロカーボン活動

辰野町ゼロカーボンアクション2023

では、食品ロスやアップサイクルにかかわる企画をおこないました。また、メダカから考えるSDGsでは、小学校や大学と交流を行いました。



2年生 横内 心優さん

生徒会総務のメンバーで辰野中学校を訪問し、気候変動の緩和策と適応策について考えていただく授業を行いました。中学生の皆さんが積極的に参加してくださり、現在地球規模でおきている環境問題について関心を持っていただけました。教えるためには、事前にたくさん勉強して準備をしなければならず大変でしたが、達成感を得ることができました。これからもこのような交流を続け、辰野高校から様々なところへSDGsについて発信をしていきたいです。

辰野高校ホームページ

日々の出来事・行事予定など最新情報を発信しています。各検索エンジンで『辰高』と検索！

<https://www.nagano-c.ed.jp/tatsuno/>

